

que pueda cubrir sus malas mañas... asquerosas volatinerías.

Los interesados en el triunfo de las órdenes monásticas saben muy bien, y han sabido siempre, hacia dónde habían de dirigir sus esfuerzos. ¿Malgastarlos en sojuzgar y convencer al país? ¡Obra inútil! Saben muy bien que el país, el verdadero país, el país inteligente y laborioso, detesta á los frailes; sólo pueden contar con una avalancha de niños y mujeres. Por eso invierten sus recursos entre palacios y políticos claudicantes. Ahí tenemos explicada la actitud de Moret, Montero y demás secuaces. ¿Qué importa que sus actos estén en pugna con su bandera política? ¿qué importa que el pueblo descubra sus malas artes, y les odie? El pueblo no es quien les ha de dar actas y cargos y contra y á pesar del odio del pueblo han de continuar por disposición de las camarillas, hechura del clericalismo, mangoneando y abusando de los altos cargos de la Nación, los que ponen al servicio, no de la justicia, no de la razón, no de la ley, si no de los que los designan y sostienen, en viciosa reciprocidad.

He aquí, estudiada la verdadera situación política, y explicada la equívoca, hipócrita y veleidosa actitud de ciertos prohombres del liberalismo, ante la ley de asociaciones, á la que tratan de enterrar, haciendo esfuerzos inauditos para poderla sobrevivir en el poder; pero, por su desgracia, soplan de manera los vientos, que es lo más seguro que el mismo sudario envuelva al Gobierno, y aun al partido liberal, y al fatal proyecto, y no pueda revivir aquel sin mal pan que roer tiene el partido liberal. El Sr. Canalejas, á quien, por lo que han podido reducir á que abandone el proyecto, ni con estudiadas razones, ni subterfugios y martingalas que me con profusión. Y aquí me vienen á

unos versos de los couplets que... escrita por nuestro paisano D. Gonzalo Lario, y esta ciudad el sábado último, año, ó, y declan:

Canalejas es un mirlo que no se deja cojer

sin duda, porque no se deja órgano de Romanones, ministro del Diario Universal, propone él, y de esta manera ir tirando la actitud del Sr. Canalejas, periódico, que aquella actitud á decir:

acepta como tirano y dictador partido, ó lo deshago y lo

el Sr. Canalejas está en su deber también suya será la res-

actual presidente del Congreso imponer su voluntad

responsabilidad su

sido tomado por los clericales, más como cuestión de honrilla y ocasión de demostrar su fuerza, adquirida durante las épocas de Restauración y Regencia, infiltrándose artísticamente en todos los organismos de funcionamiento del Estado, que como necesidad de defenderse; porque ¿qué más pueden desear las órdenes religiosas, que al cabo y al fin no tienen existencia legal en España, puesto que vigentes están la ley de Julio de 1837 y el propio Concordato, que las extinguen, que adquirir estado jurídico?

Si los partidarios más radicales prestaban apoyo á ese proyecto de Asociaciones, no era porque les satisfacía, si no que, por su ocasión, se había entablado pleito entre la potestad civil y el romanismo, y claro que se habían de poner de parte de la primera.

Ahora bien: si los monacales, por un espíritu de soberbia y afán de preponderancia, han puesto en juego todas sus rastreras artes para enterrar el proyecto de ley de Asociaciones, lógrenlo en buena hora; nosotros no lo sentimos. La influencia que han gastado en sus pretensiones de privilegio, contra viento y marea, la han malogrado para establecerse en una situación contemporizadora y menos intolerable para todos.

El proyecto, monacales, lo habéis enterrado; pero lo que no podréis enterrar es el odio y desprecio con que os miran las gentes. Odio y desprecio provocado por vuestra conducta que, so color de santidad, no pretende más que el dominio material; y el pueblo, ese pueblo que ya hace más de setenta años os demostró, persiguiendoos como á fieras, las simpatías que le merecáis, volverá por sus fueros con tanto mayor encono, cuanto mayor es la presión que ahora, por vuestros manejos, se ejerce contra su voluntad.

J. MARTINEZ.

Fraternidad Republicana

El pasado domingo se reunieron los socios del Círculo «Fraternidad Republicana», previa convocatoria en Junta general.

Después de ser aprobada el acta de la sesión anterior y de acordarse por unanimidad la confirmación de los acuerdos adoptados en las Juntas generales ordinarias de Julio último y Enero actual, se puso á discusión el segundo punto de la orden del día, referente á trabajos de organización electoral.

El señor Botella Asensi, en nombre de la Junta Directiva, expresó las razones que la habían inducido á preocuparse de este importante asunto, y la finalidad que con ello se perseguía. Acto seguido presentó un proyecto de organización provisional que fué aceptado. En su virtud se acordó nombrar seis Juntas de distrito, y una central, para dar unidad á los trabajos, compuesta de los presidentes de aquellas, como vocales, y de un presidente y dos secretarios. Para presidente fué designado el que lo es de la sociedad, Antonio Tormo Pastor, y para secretarios los socios Lázaro Mascarell Llácer y José Martínez Barri.

Se dispuso que las Juntas de distrito sean nombradas por la Directiva de «Fraternidad Republicana», la cual se reunirá, á este efecto, el próximo domingo, á las tres de la

próximo número publica-

remos los nombres de los elegidos y la división electoral de Alcoy, con el fin de que los republicanos sepan á quienes han de dirigirse para toda clase de trabajos.

Esta organización, acordada, como se ha dicho, con carácter provisional, tiene por objeto principalísimo la formación del censo republicano, sobre cuya base se hará la organización definitiva, como corresponde á un partido democrático, asociando así oficialmente este Círculo al gran partido español de Unión Republicana.

Los capuchinos en Jijona

La industria del turrón es en Jijona el principal elemento de vida. En ella se ocupan innumerables brazos, por cuya razón, además de ser una fuente de riqueza para el pueblo, es el sostén de casi todos sus habitantes.

Pues bien: hace poco se establecieron en dicha población unos humildes frailes capuchinos, que fueron recibidos con indiferencia por parte de algunos, y con agrado por la mayoría.

¡Infelices! ¿Y no comprendieron entonces ni han comprendido aún que los nuevos huéspedes llegarán quizá á ser los dueños de Jijona y de su industria?

¿Y aún no han comprendido que los nuevos huéspedes han de ser tal vez la causa de la ruina en muchos hogares?

La llegará, y quizás no esté muy lejano, en que los humildes capuchinos quieran ser dueños de una gran fábrica de turrón, y entonces pueden cerrar todas las demás fábricas y despedir á sus operarios.

Ellos no pagan contribución, ni tributan á ningún operario, ni alquilar, por lo tanto pueden fabricar turrón con más economías que los antiguos fabricantes.

Si el pueblo de Jijona sigue durmiendo, dejando el camino ancho á esa gente para que haga á su antojo, prepárese para sufrir una horrible crisis de trabajo; pero si de lo contrario sabe quitarse de encima á esa plaga frailuna, al mismo tiempo que hacen un bien á la humanidad, enriquecen la población y consiguen el bienestar del obrero.

SECCION LITERARIA

El grano de arena

Es un desierto africano que el sol flamígero llena. En la palma de mi mano contemplo dormido grano de menudísima arena.

—De los seres en la escala ¿qué eres tú? —le pregunté, de grandeza haciendo gala... Le aventó, pasando el ala de un insectillo, y se fué.

Caminando del desierto hacia el lejano horizonte ante mis plantas abierto, ví de repente cubierto el rojo sol por un monte

Monte que crece y avanza y que con hórrido estruendo hacia mí sé se abalanza, en su tremenda pujanza ala inmensas abriendo.

De terror estremecido —¿qué eres tú?— clamé con un desahogado gemido; y aquel horrendo bramido respondióme:—¡el Simoún!

¿No me conoces? Tu mano quizá sí; soy aquel vil y dormido muerto grano, que vengo aquí con mi hermano, mi hermano con otros mil.

Los otros mil en unión de un millón y otro millón, y ante el huracán que cierra soy la infinta legión ¡y voy á cubrir la tierra!

Ponme en tu mano potente; que venga el trémulo vuelo de un insectillo y me avente... ¡ahora soy omnipotente como Dios, y voy al cielo!

Y rebramando... Mas ¡vanos esfuerzos! baste lo escrito, ¿Tendré que decir, hermanos, quienes son los leves granos del Simoún infinito?

Que un corazón se una á un corazón, és e á otros cien... ¡palmas que dormís aún, arriba, á ser el Simoún... pero el Simoún del bien!

SALVADOR SELLÉS. (1)

ÍNTIMA

(Dedicada á mi amiga C.)

Mira si en mi alma grabada te tengo, que cierro los ojos y, aunque de mi lado muy lejos te encuentres, acude á mi mente el recuerdo

de tu venia... de tu hermoso... Y, á veces, no sé si es efecto de mis ilusiones, parece que diga que suene el m... cual notas des... Y, es más: hay veces que... as como un... de airecillo... como si... mi cara tr... tu aiento ep... con delat... Ya ves si grabada te

El encarecimiento

La subida de... injustificada á teig... sionado en Madr... sórdenes. El públi... nas y ocasionó g... á sus dueños... otro recu... la sudic... poseo... Esa... osaron... cio de... bajar... kilos, dad de... timos la lib... transitorio... la impos... igual cantida... Eso aume... so intolerab... cu confa... De la

mente á las clases traba-
autoridades nada hicieron
conjurar este conflicto, que ya
tiempo se prevale.

Sesión del Ayuntamiento

En la sesión que celebró el Ayuntamiento de Madrid el pasado lunes, día 21, el concejal republicano Ignacio Santillán presentó la siguiente proposición, suscrita por las minorías socialista y republicana que, como siempre, han defendido con tesón la causa del pueblo.

Dice así dicha proposición:

Los concejales que suscriben proponen acuerde el Ayuntamiento:

1.º Que ante la confabulación realizada por los tahoneros de Madrid para subir el precio del pan abusivamente y sin causa alguna justificada, se denuncie á dichos industriales á los Tribunales competentes para la imposición de las penas que procedan, por estimarlos incurso en el Código penal.

2.º Que en el improrrogable plazo de diez días se haga una inspección á todas las tahonas, se emita dictamen y se proceda á la clausura inmediata de las que no reúnan todas las condiciones exigidas en las ordenanzas municipales y disposiciones concordantes, y que en igual plazo los señores tenientes de alcalde remita á la secretaría del Ayuntamiento la relación de los tahoneros que hayan sido citados á juicio tres veces consecutivas. — Santillán Barranco, Casanueva, Morayta, Iglesias y Largo Caballero.

Esta proposición fué desechada después de sostenerse amplio debate, por los votos de los monárquicos, á quienes pueden agradecer los patronos panaderos la impunidad de que siguen gozando.

Alcaldada simpática

El Alcalde de Madrid, Sr. Aguilera, que nada pudo ó quiso ó supo hacer para evitar las consecuencias que había de traer la prevista confabulación de los panaderos, pronunció, al ser tratada esta cuestión en el Congreso, las siguientes palabras que le han valido las simpatías del pueblo de Madrid.

El Sr. AGUILERA, en un párrafo verdaderamente brillante, declara que está dispuesto á hacer una *alcaldada*; que consistirá en incautarse de todas las tahonas si los panaderos tomaran como pretexto los sucesos de hoy para no abrirlas; y lo haría arrojando todo género de responsabilidades antes que consentir que se dejara sin pan á Madrid y temiendo en cuanto lo relativo á la represión que es muy triste, es muy dura y no hay autoridad por enérgica que sea, que se atreva á mandar que la Guardia civil cargue sobre la multitud, cuando se ven en ella grupos de mujeres y niños con el hambre retratada en los rostros.

(Grandes muestras de aprobación a ogen las palabras del Sr. Aguilera.)

La prensa castellana

El Norte, de Valladolid, comenta así la subida del pan:

«No necesita demostración lo injustificado del alza que pretenden los panaderos madrileños, en el precio del pan, porque es evidente de toda evidencia.

Pero, para evitar que de ello se haga arma contra los intereses de Castilla, anotaremos unos datos de elocuencia abrumadora.

El trigo, antes que el ministro de Hacienda se mostrase propicio á atender las instancias de los labradores en demanda del recargo, cotizaba en 40,50.

El día antes de publicarse el decreto, estableciendo dicha medida protectora, se cotizó á 40,50.

Al siguiente subió á 41.
Ayer se cotizaba á 40,75.

¿No es absurdo que el alza de un real y cuartillo en fanega de trigo se traduzca en la de cinco céntimos en el kilo de pan?

Otra prueba: en Valladolid el pan, tan inmejorablemente elaborado como en la mejor fábrica madrileña, se sigue vendiendo á 35 céntimos el kilo.

¡Ahora, allí las autoridades cortesanas y los panaderos madrileños se las entiendan!

Conclusión

Advertimos al Alcalde de esta ciudad, sin otra intención que la de prevenirle para el caso de que se confirmara la especie, que, según el rumor público, va á encarecerse el pan en Alcoy; y, si así fuera, por lo ocurrido en Madrid se puede suponer lo que aquí ocurriría.

El señor Reig Aguilar-Tablada, que conoce la manera como se han conducido en Alcoy los patronos panaderos, debe tenerlo muy presente en estas circunstancias, porque así obrará en justicia y merecerá bien de los alcoyanos.

ASI SE ESCRIBE...

El diario maurista de esta localidad, *La Defensa*, publica lo siguiente en su número del miércoles, refiriéndose á los sucesos desarrollados en Barcelona, el domingo último.

«La prensa, incluso la republicana, reconoce que los librepensadores provocaron á los católicos.»

Esto es falso, en absoluto, por las siguientes razones:

1.ª Porque *El Progreso*, diario republicano que dirige Alejandro Lerroux, jefe del partido de Unión Republicana barcelonés, señala como únicos culpables de los hechos al catedrático Trias, por aconsejar la manifestación contra las disposiciones del gobernador, y á los elementos clericales que provocaron con gritos, que constituían insultos, al pueblo liberal.

2.ª Porque el mismo diario republicano aconsejó á sus amigos que dejaran la responsabilidad de la vergüenza porque iba á pasar Barcelona presenciando un desfile de batallones carlistas, á los republicanos y demócratas *solidarios* que galvanizaron el cadáver de la reacción aplicándole el conjuro de la nefanda Solidaridad, y

3.ª Porque, mientras *El Progreso* hacía en sus columnas obra de paz, los carlistas publicaron varios documentos provocativos, entre los cuales podemos señalar, como muestra, el siguiente que se publicó el día 18 en el periódico *La Tralla*.

ALS VALENTS

A vosaltres, sempiterns esvalotadors, inconscients seguidors d'un vividor foraster mal parlat, valeus de *camama* com el vostre amo, vos faig sapiguer qu si Déu ho vol, el diumenge es celebrará un meeting catòlic al Frontó Comtal.

Por lo tant, el qui suscriu (rem... ratilles)

vos prega que no hi falteu, perque, entre 'ls carlins, són molts els que no tenim escalfapanxes contentes ni panxes que escalfarnos, y desitgém fernos passar el flet dels peus y de les mans.

Ab lo que, al mateix temps, ja que no trobém á casa pilota á l'olla, ens farém passar les ganes de jugar á pilota.

GUMERSINDO BOSCH.

Carli.—De la Solidaritat Catalana.»

Ya verá *La Defensa* si estas razones constituyen motivo suficiente para que rectifique la falsa noticia que publicó en sus columnas.

El campesino y el fraile

Una de las causas que contribuyen al excesivo incremento de la emigración en España es la angustiosa situación de los campesinos. Su trabajo, con ser tan continuado y tan duro, no abastece para las más perentorias necesidades de su vida. No le vale sufrir los rigores del tiempo, ni contribuir al bien general con todas las energías de sus brazos vigorosos, ni la economía en que vive, porque de todas maneras queda amenazado con la perspectiva de una miserable ancianidad. El obrero del campo, en el caso feliz de que su trabajo no le mate prematuramente, está condenado á vivir en la más ignominiosa estrechez.

Al cruzar por su mente el cúmulo de miserias que nublan el porvenir de la familia, y representarse á sus hijos viviendo á merced de la necesidad, como instrumentos de trabajo, le asalta la idea de emigrar á tierras que, según la fama, son más piadasas, porque allí no perecen de hambre los trabajadores, sin importarles si les esperará la triste suerte de vivir como bestias ó como esclavos.

Miles de obreros desaparecen de nuestro suelo, no sintiéndose bastante fuertes para rebelarse contra el régimen actual, causante de todas sus desdichas; pero lo más doloroso es que mientras la nación se despoja de brazos productores, los frailes invaden la nación y, validos de maquiavélicos planes, se apoderan de las riquezas para hacerse fuertes y descargar su mano de hierro sobre las pocas libertades que disfrutamos.

Por todas partes se levantan majestuosos conventos, en donde los frailes elaboran licores, chocolates y otros géneros, sin pagar contribución ni alquileres ni jornales, cuyas circunstancias bastan por sí solas para determinar la muerte de nuestras industrias en la competencia comercial.

Si no se aplica á estos males con oportunidad el debido remedio, día llegará en que los talleres se conviertan en sacristías, las fábricas en conventos, y el solar español en cementerio...

E. PASCUAL PÉREZ.

ANTINOMIAS

De moral, si, de moral nos habla todos los días la buena prensa y pone el grito en el cielo contra toda publicación científica ó artística que, sin apartarse un ápice de lo que significan estas palabras tiene la desgracia de acometer la noble y elevada misión de enseñar las bellezas, tanto artísticas como naturales, que en sí encierra la creación.

Revistas como *El Teatro*, que tiene por objeto enterar al gran número de lectores que tiene de los estrenos de comedias, dramas; y todo cuanto á dicho arte se refiere, y que no es extraño ver en la librería de personas verdaderamente religiosas, ha sido tachada de inmoral por esa prensa católica y buena por añadidura.

No hay que decir que novelas no puede leerse ninguna, por ser muy pocas y, en general, pésimas las que no figuran en el índice: periódicos republicanos, liberales y otros de más tibias ideas no pueden tampoco leerse, y pocas publicaciones son las que se libran de la correspondiente excomunión, exhorto de los obispos á sus inferiores, república, llamando la tribuna que no admite mas contra...

lítica que no lleve la marca de fábrica, (con autorización eclesiástica), mandato que cumplan á la perfección, no dejando entrar ningún periódico en casa, las madres cuidadas de que sus hijos no se perviertan con malas lecturas.

Sin ir más lejos, en esta localidad está funcionando un teatro, que por sus representaciones un tanto sicalépticas, se ha hecho acreedor, lo mismo que la empresa y cuantos lo frecuentan, á las censuras de los siempre escrupulosos padres de almas que la buena suerte nos ha deparado, acompañados como es de suponer de su buena prensa, y demás defensores de las sanas costumbres.

Ahora bien; nada más natural que á la prensa nea no le parezcan bien estas inmORALES, según ella, producciones artísticas; pero se dá el caso de que por cuidar la casa ajena olvidan la propia, y si para muestra basta un botón, presentamos á tan fieles guardadores de la moral el siguiente.

Circulan por ahí ciertas fototipias un poco más desnudas que Eva después del pecado y en posiciones completamente indecorosas, las cuales sirven para carteras de libritos de papel de fumar, con el fin, sin duda, de atraer por este medio la atención del comprador, ya que quizá no puedan conseguirlo por la calidad del género. Estas fototipias son puestas en circulación por personas que aparentemente son católicas, y que no pierden ocasión de demostrarlo con tal de que no vayan sus intereses por medio, según lo visto.

Causa verdadero sentimiento, ver á personas dignas, que siempre se distinguen por su buena fé, según parece, sacándose á relucir en vísperas de elecciones como causa de nuestro atraso intelectual y material la falta de moralidad, sin perjuicio de descender en la práctica á la triste situación de apóstatas por unas cuantas miserables pectas.

Los libros y periódicos que la buena prensa señala como nocivos ó peligrosos, que tener en cuenta que en la mayoría de los casos van á manos de hombres, con al base intelectual, que pueden, por tal contrarrestar con su raciocinio, lo malo en el los encuentren, y me abona en el supuesto Santo Tomás de Aquino, que dijo que no había libro bueno que no tuviera algo malo, ni libro malo que no contener algo bueno. Pero lo verdaderamente inmoral es que en talleres, por lo general se ocupan muchas niñas, desde su más tierna infancia han tenido ganarse el pan con el sudor de su frente van desprovistas de toda instrucción encuentran de buenas á primeras con esos candalosos dibujos de las fototipias á nos hemos referido.

No estaría de más que desde el momento se dijera el nombre de los fabricantes poco escrupulosos que recurren en sus talleres tan malas artes de la industria, para que las madres apartaran á sus inocentes hijas de lo que bien pudiera ser el primer peldaño de su perdición.

Tanto las señoras que forman parte de asociaciones católicas, como los cleros, son los llamados en este caso á velar con moralidad por la moral pública, pues, como muy bien dijo el eminente Concepción Arenal, no es más cristiano quien más habla de Dios, si no quien menos le ofende. Y si convencionalismo ó por que se trata de sonas de casa no proceden en este caso con verdaderos católicos, nosotros, los republicanos, procuraremos llenar el vacío que dejen en el cumplimiento de esta misión purificadora.

WILSON

SECCIÓN OBRERA

Centro Obrero «El Progreso».— En este Centro se reunirán en junta general extraordinaria los peluqueros y barberos, el día 28 del presente á las 9 de la noche para tratar la siguiente, orden del día:

- 1.º Dar lectura al acta anterior.
- 2.º Dar lectura al comunicado de la comisión gestora de obreros inválidos, y la causa que el mismo refiere.
- 3.º Adherirse ó no á la Federación Nacional de peluqueros y barberos.
- 4.º Reorganización del oficio.

Unión del Arte Fabril.— Se convoca á los socios á junta general ordinaria para mañana domingo á las tres y media, para tratar la siguiente orden de día.

- 1.º Presentación de cuentas del 4.º trimestre.
- 2.º Nombramiento de la comisión de

ANUNCIOS

LA PAJARITA

GRAN BAZAR DE CALZADO
Polavieja, 20

En este establecimiento encontrará el público un completo surtido en toda clase de calzado para señoras, caballeros y niños.
Precios sin competencia

HORCHATERÍA FIN DE SIGLO
San Lorenzo, 15

GRAN DEPÓSITO DE **CERVEZA PILSEN**
de la fábrica E. PETRIS

Precio por 12 botellas, 2,25 ptas.
Id. por litros . . . 0,52 "

Se sirve á domicilio.

VINOS Y LICORES
Eduardo Martínez

Plaza Constitución, n.º 8

Se acaba de recibir el «ANIS LERROUX», especialidad de la casa Martínez Imbrt de Valencia.

PARIS MADRID

BAZAR DE MODAS
Polavieja, 2.--ALCOY

Sombrerería y modas para señoras y niños. Altas novedades de París en sombreros, clochés, fornituras, sedas, terciopelos, gasas, velos, crepones, cintas, flores, plumas y otros similares. También se confeccionan y reforman á la moda toda clase de sombaeros.—Precios económicos.

LA FUENTE DEL ORO

Sombrerería **MARTÍNEZ**
Mosén Torregrosa, 2 (antes Vall)-ALCOY

Fábrica de gorras, boinas y sombrerería. Sombreros de las mejores fábricas extranjeras y de las del país, de Madrid, Catalanas y Andaluzas. Nuevos surtidos para la estación de invierno.
Gran economía. (Junto á la Fuente del Oro.)

LA FABRIL VALENCIANA

(ÚNICA EN ESPAÑA)

Fábrica de máquinas para confeccionar toda clase de géneros de punto
Se facilitan á plazos de 5 ptas. semanales.
Gran depósito de máquinas de coser de las mejores marcas extranjeras.
Máquinas para escribir, á plazos á al contado.
Piezas de recambio y accesorios para toda clase de máquinas.
Hacen cambios y composturas.

ANTONIO TORMO

Plaza Portal Nuevo, núm. 1
ALCOY

ALICHS TIPOGRÁFICOS
ROBIANOQUER



San Francisco 39 **ALCOY**

GRABADO QUÍMICO EN RELIEVE PARA REVISTAS
OBRAS CATALOGOS Y PERIODICOS ILUSTRADOS
APLICACION DE TODOS LOS PROCEDIMIENTOS
FOTOGRAFICOS A LA IMPRESION TIPOGRAFICA



Casa SEVA

Instrumentos y accesorios de música.

Obras musicales de todo género. Métodos y estudios de toda clase. Novedades para banda -- Operas y Zarzuelas para Piano solo, ó canto y Piano completos ó en números sueltos.

Guitarras, Bandurrias, Laúdes y Mandolinas. — Cuerdas baratísimas para estos instrumentos.

57, San Francisco, 57, entresuelo

ALCOY

RELOJES de bolsillo de todas clases

Cadenas Plaqué, Plata y Oro.-Relojes de pared.-Despertadores

COMPLETO SURTIDO EN ÓPTICA

Francisco Picó Antolí

San Lorenzo, 23, pral.-ALCOY

FRATERNIDAD

Boletín de suscripción.

D. _____

Calle _____ núm. _____

Pueblo _____

EL SERPIS

Imprenta, Librería y Papelería

San Cristóbal, 28.-ALCOY

En este establecimiento tipográfico, encontrará el público un completo surtido en objetos de escritorio, libros rayados, papeles y sobres de todas clases.

Se hacen con el mayor esmero y economía cuantos trabajos tipográficos se soliciten.

Gran surtido en tarjetas postales, última novedad.